

～今、わたしたちの時代～



たかがい恵美子の活動報告

参議院議員 高階恵美子事務所
東京都千代田区永田町2-1-1
参議院議員会館714号室
TEL 03-6550-0714 FAX 03-6551-0714
<http://www.takagai-emiko.net>

国政選挙、求められる不断の改革

参議院自民党は来夏の通常選挙に備え、選挙制度検証タスクフォースを立ち上げ、頻りに議論を重ねています。衆議院定数配分に関しては総務省が国勢調査の速報値に基づく試算を公表したところ。今後は区割り審において議論が進められます。刻々と変化する地域社会の実情がわかり、人々に寄り添い健康と安寧を実現する政治が熟していくように、これからも努力精進いたします。



めざすは変化の先を行く、盤石な制度設計

新型コロナウイルス感染症対策をはじめ、国の重要政策を企画立案する取り組みは、閉会中も休みなく続いています。こども若者未来創造本部がまとめた提言は、令和世代のための未来戦略でもあり、骨太2021の柱の一つとなりました。地球温暖化への対応とデジタル技術の普及活用、地方重視の社会基盤強化など、来年度予算概算の骨格を成す各種施策の立ち上げについて、緩みなく真剣に議論を進めてまいります。



<https://www.youtube.com/watch?v=tyawENyxUVc>

全員参加で一日100万件を超える



地域/職域/大学等の強みや特性を活かした予防接種事業が各地で活発化しています。2ヶ月間で7200万回達成しようとするれば、週800万回ずつの接種実績が求められます。容易なことではありませんが、正しい理解と主体性によって、身近な場所で感染症を流行させない防疫体制が一刻も早く整えられるよう、全力を尽くします。

ともに苦難を乗り越えよう

聖火リレーのスタートとともに始めたSAKURAロードプロジェクトは、全国37道府県へと順調に道を繋いでいます。趣旨に賛同しご協力いただいている皆様に心から感謝申し上げます。今後は植樹後の成育を重視する観点から盛夏を避け、秋以降の再開を予定しています。日々の苦悩や試練を乗り越えて、5年先10年先に春風たなびくなか、堂々と花卉を綻ばせてくれることと期待しています。



消費は経済活性化の重要な要素

福田元総理をお迎えし、消費者庁設立時の背景と今後の展望についてご講演いただきました。高度経済成長後の成熟社会に相応しい社会保障制度体系への移行や住宅土地政策の見直し、続発する複雑多様な消費生活上の被害への対応を経て、さらなる飛躍を遂げよとの熱いメッセージに、奮い立つ思いがしました。政治は結果責任を負う、思いつきや行き当たりばったりの誤魔化しは通用しない、と再確認できました。

